

Auf dem Weg durch die Trauer tröstet uns die Liebe

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse, überwältigende und liebevolle Anteilnahme der Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten, die wir beim so unerwarteten Heimgang in diesen Tagen der Trauer um

Rolando (Roli) Andretto

erfahren durften.

Wir bedanken uns für die schönen Blumenarrangements, Spenden für späteren Grab-schmuck, die grosszügigen Spenden an die Humanitas, Stiftung zur Förderung geistig Behinderter in Horgen, und für die liebevollen Briefe und Karten.

Von ganzem Herzen danken möchten wir schliesslich allen, die Rolando Andretto während seinem Leben Gutes getan und ihn zur letzten Ruhe begleitet haben.

Besonders danken möchten wir Herrn Diakon Stephan Kaiser-Creola für die tröstenden Worte und die eindrückliche, würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes, Herrn Walter Hobi für seine Mithilfe beim Gottesdienst, wie auch dem chorhorgen für die musikalische Begleitung.

Horgen, Oktober 2017

Gina Andretto und Trauerfamilie